



**4 Pièces**

**161 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84628400**

**3 990 000 €**

**Paris 6<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75006)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À proximité de l'église Saint Germain des Prés, appartement de 157.43 m2 (loi Carrez) au 1er étage d'un bel immeuble avec ascenseur. Il comprend une entrée, une petite terrasse sur cour, un grand séjour climatisé, un salon / bureau, une cuisine équipée et dinatoire, une buanderie, une suite climatisée avec salle d'eau et des toilettes, un dressing, une chambre, une salle d'eau, un dressing et des toilettes indépendantes. Ce bien aux beaux volumes est complété par deux caves. 3,800,000 € Honoraires d'agence non inclus - Honoraires agence: 5% TTC Honoraires à la charge de l'acquéreur - Montant ...

Near the Saint Germain des Prés Church, this 157.43 m<sup>2</sup> (Carrez law) apartment is located on the 1st floor of a beautiful building with an elevator. It comprises an entrance, a small courtyard terrace, a large air-conditioned living room, a lounge/office, an equipped dine-in kitchen, a laundry room, an air-conditioned suite with a shower room and toilet, a dressing room, a bedroom, a shower room, a dressing room, and separate toilets. This property with generous spaces is completed by two cellars. 3,800,000 € Agency fees not included - Agency commission: 5% VAT included Agency fees payable by ...

## **BARNES SAINT-GERMAIN-DES-PRES**

13, Rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

